

**La próxima semana comienza el asfaltado de las avenidas Al-andalus y 1492** La próxima semana comenzarán los trabajos de asfaltado de las avenidas 1492 y Al-Andalus entre el puerto pesquero de Bonanza y la Rotonda del Tren. Se trata de los trabajos que se están llevando a cabo para mejorar la comunicación con el puerto pesquero y la colonia agrícola de Monte Algaida por las avenidas Al Andalus y 1492 y de la Constitución por parte de la empresa Transformación Agraria SA (Tragsa).

---

A lo largo de esta semana, a partir del jueves, se van a llevar a cabo trabajos previos, como el fresado en algunas zonas del pavimento, para proceder a partir del lunes al extendido del aglomerado asfáltico. Esta obra se va a llevar a cabo en dos fases. Una primera entre el puerto pesquero y la rotonda situada frente al cuartel de la Guardia Civil, de manera que se permita el acceso a la avenida de Huelva hacia el muelle pesquero y La Algaida. En una segunda fase se asfaltará el tramo hasta la Rotonda del Tren. Desde la Delegación de Movilidad se ruega a los conductores la máxima precaución y el respeto a la señalización circunstancial.

Con un presupuesto de 559 000 euros, esta obra comportará el acondicionamiento y mejora de la avenida conocida como la antigua vía férrea y el tramo comprendido hasta la glorieta de El Palmar de San Sebastián. En el tramo entre la rotonda del Tren y El Palmar los trabajos continuarán una vez se sustituyan determinadas instalaciones de saneamiento.

El objetivo que se persigue es potenciar los sectores agrícola y pesquero, de una enorme importancia para Sanlúcar, facilitando las comunicaciones viales de estos dos centros de producción con las conexiones de salida y entrada de la ciudad.